
 
RV Fischer antwortet, dass es sich um nicht öffentliche Sitzungen handelt und 
Niederschriften über nicht öffentliche Sitzungen grundsätzlich nicht ins 
Ratsinformationssystem eingestellt werden. 
 
BM Böhling erklärt, dass nicht öffentliche Sitzungen zukünftig nicht mehr im 
Ratsinformationssystem angezeigt werden sollen und die Verwaltung derzeit nach einer 
entsprechenden Lösung sucht.  


